仙北市立桧木内小学校 学校報



纸風船



PTAの方々のお力により、グラウンド整備が進みました!

雨の多い連休でしたが、予定していたグラウンド整備が行われました。100mの走路6レーン50m分を整備することができました。ご協力くださった方々、大変ありがとうございました。できたところを見て、もう50m分も是非行いたくなりました。今後考えていくところです。



← 作業の様子です -

最近のひのきっ子46

「春爛漫」と聞いて、何を思い浮かべるでしょうか。 5 月の全校朝会が 7 日(金) に行われました。今年度は子どもたちのスピーチを取り入れました。それもお題から五・七・五のリズムで表現し、自分で作った五・七・五について思いを述べることにしました。この日は6年生のS.Kさん、S.Kさんの2人です。 2 人の五・七・五を紹介します。

言葉の選択がすてきです。S.Kさんの五・七・五は「さきほこる」がいいです。ただ「さいている」ではないのです。S.Kさんの五・七・五は「とびかう」がいいです。ただ「とぶ」「さく」ではないんです。

また、突然でしたが全校のみんなに感想を求めると、進んで4人の人たちが述べてくれました。K.Sさん、A.Mさん、A.Sさん、A.Yさん、Good job!

<ほんのささいなつぶやき> by yonezawa

桧木内小学校のホームページをご覧くださっているでしょうか?子どもたちや学校のことを知っていただけるよう月2回を目安に更新しています。web日記も始めています。どうぞご覧ください。

者とんまん 花も春もさきほこる S・K

S K